
本校のビジネス情報科１年次生を対象に、第７回創業教育講演会が開か

れました。 

本校ビジネス情報科では、創業を軸にしたビジネス学習を計画しており、

下呂市を中心として市内商工会や金融機関、県産業経済振興センター等に

よる、下呂市内で創業を考えている方への支援の枠組みである「下呂市創

業支援」のご協力をいただき、各専門家の方々から直接ご支援をいただき

ます。 

１０月は若手起業家の方々のご講演を計画しております。 

第７回は英会話教室 Breakthrough 代表 

米野友里様と下呂商工会 経営支援員 野﨑

敏明様を講師にお迎えし、ご講演をいただき

ました。 

米野様からは、挑戦していけば目標が達成

できること、自分のやりたいことを起業によ

り実現されていることや、起業された経緯を

通して生き方など実体験を交えて教えていた

だき、自らの将来について考えるとても貴重な機会となりました。 

 

  野﨑様からは地元のビジネスチャンス

を生かす視点や起業する際の手続きや、起

業を支援する様々な機関がありサポートが

充実していることなどをお話しいただきま

した。 

ご講演いただいたメッセージを大切に、

今後の生活や学習に生かしたいと思います。

ありがとうございました。 

 

ビジネス情報科で起業家による講演会を開催 



 受講した生徒の感想 

・自分の好きなことを追求して仕事にするということは簡単なことではな

いので、それを実現されていてすごいと思いました。私もやりたいことや

得意なことを仕事にできるように、日頃から今日学んだことを生かしてい

きたいと思うし、将来の仕事を探していきたいです。 

・今日の講演を聞いて、思いっきりやるのが大切なんだと思いました。ビ

ジネスでも今がチャンスと思ったり、地元を盛り上げたいと思ったら自分

で企業を経営したりなど、やりたいならやるということがビジネスをする

うえで大切だと思いました。将来の夢の参考になり良かったです。 

・自分のやりたいことへ努力する気持ちがとても強くてすごいと思いまし

た。今は自分のできることをしっかりやっていきたいと思いました。 

・自分でしっかり考えて、やりたいことをやっていきたいと思いました。

私は勉強をおろそかにしているところもあるので、今から改善して頑張り

たいです。また、外国に興味が持てたので、調べてみようと思います。 

・地域のビジネスチャンスを生かし、経費を抑えるように工夫してビジネ

スをしていくことがよくわかりました。カードを使って難しさより楽しさ

を追求していらっしゃる工夫などがあるからビジネスが成功しているのだ

と思いました。自分の好きなことを実現できるといいなと思いました。 

・海外に行って学んだことなど、自分の経験を生かして創業されたことが

わかり、自分も経験を生かせる仕事ができるようにしようと思いました。 

・色々なチャンスを生かして、たくさんの経験をしていきたいと思いまし

た。米野さんは高校時代に留学したり、生徒会長など様々な経験をされて

いてすごいなと思いました。話を聞いて、ビジネスチャンスは色々なとこ

ろにあることを知れたし、自分もビジネスチャンスを見つけたいと思いま

した。 

・他のところとの差別化を図ることがとても大切で、また収入も安定する

ことがわかりました。 

 

 



・新しいことに挑戦するときなど、最初から否定的な考えをもつのではな

く、やる気をもって取り組んでいきたいと思いました。新しいことに、積

極的に挑戦していきたいです。 

・英会話教室の名前にある「Breakthrough（＝壁をぶち壊す）」という言

葉を聞いて、そうだなと思いました。初めからあきらめるのではなくて、

その考え全部を消して、何でも前向きに考えていきたいと思いました。そ

れに、そう思えるために楽しんでやれるにはどうしたらいいか考え、無理

とか出来ないと思わないように工夫していくことが大切だとわかりました。

なので、「Breakthrough」という言葉を忘れないよう心にとめておきたい

と思いました。 

・私は将来起業するかはわかりませんが、自分のやりたいこと、やって楽

しいことを自分で一から始めるのは本当に楽しいと思うし、素敵なことだ

と思いました。他にはない強みや、ビジネスチャンスなどを考えていきた

いと思います。 

・なりたい仕事に就くためには勉強が大事だとわかりました。また起業す

るときには色々なことを考えないといけないし、リスクもありますが、町

の状況などを理解していくとビジネスチャンスにつながることもわかりま

した。 

・自分の夢の実現に向けて、難関の早稲田大学への合格や留学など、努力

をされてきたことがよくわかりました。楽しく英語を学ぶという経営方針

をしっかりと定めるなど、仕事をするうえで何かこだわりをもって行うこ

とが大切だと思いました。 

・勉強するうえでも仕事をするうえでも、工夫するということはとても大

切だとよくわかりました。 

・個人経営だからこその良さを学ぶ事が出来ました。自分で起業すると、

すべて自分で決められるので、教材選びや「楽しく学ぶ」というテーマで

の差別化など、メリットやそれが経営の安定につながることがわかりまし

た。 


